

CON RANGERS COMO INVITADO ESPECIAL

San Javier inaugura en grande la remodelación del Estadio Municipal

• La inversión superó los 104 millones de pesos y se ejecutó a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal, de la Subdere.



Con infraestructura renovada y un evento de reapertura que llevará al rojinegro, San Javier, da un paso clave hacia el fortalecimiento de su actividad deportiva.

SAN JAVIER. La comuna vivirá el miércoles 20 de agosto una jornada que quedará grabada en la historia local, con la esperada reapertura del Estadio Municipal "Alfonso Escobar Villablanca" que no solo marcará el regreso de un recinto emblemático, sino que abrirá la puerta a un futuro con más y mejores oportunidades para el deporte comunal. El acto inaugural tendrá un marco de fiesta con partidos de categorías menores y fútbol femenino, concursos, premios para el público y un cierre de lujo con el amistoso entre Rangers de Talca y Colo Colo de San Javier, en serie de honor, cuyo inicio está programado para las 20:00 horas. Este reducto ha sido, por décadas, el corazón deportivo de la comuna. Desde campeonatos escolares hasta encuentros de selecciones locales, incluso el fútbol profesional jugando Rangers como local, ha sido testigo de in-

merables historias que forman parte de la memoria colectiva de San Javier. Sin embargo, el paso del tiempo exigía una modernización para responder a las necesidades actuales del deporte.

MEJORAS

Durante cuatro meses, el recinto fue sometido a un plan de obras que contempló mejoramiento de las graderías y seguridad, la optimización de los accesos para facilitar el ingreso y la salida del público, dos casetas, la instalación de luminarias LED, de última generación, aptas para eventos nocturnos y mejoras en los servicios para deportistas y asistentes. El resultado es un estadio moderno, inclusivo y preparado para recibir desde competencias comunales hasta eventos de alcance regional.

MÁS QUE UNA INVERSIÓN

Para el alcalde de San Javier, Jorge Silva, este avance es

mucho más que una inversión. "Este es un gran momento para nuestra comuna. Queremos que la comunidad venga, recorra el estadio y vea cómo hemos recuperado este espacio para el deporte. Será una jornada para disfrutar en familia, pero también el punto de partida para seguir creciendo como ciudad deportiva".

En la misma línea, el gerente de la Corporación Municipal de Deportes y Recreación, Carlos Videla, se refirió a la relevancia estratégica del proyecto. "Las mejoras no solo apuntan a lo estético, sino también a generar un recinto funcional para todas las disciplinas y accesible para todos. La reapertura con Rangers es un lujo para nuestra comunidad, pero lo más importante es que nuestros clubes, colegios y deportistas tendrán un lugar de calidad para entrenar y competir".

La celebración del 20 de agosto está pensada para reunir a

toda la familia en torno al deporte. Desde las 17:00 horas, el estadio recibirá cuatro partidos, partiendo por el cruce entre Santa Hilda y la Escuela Municipal, luego, la selección Sub-15 de San Javier se medirá con la misma serie de Rangers de Talca, luego será el turno de las damas, donde jugará la selección femenina frente a su par del rojinegro.

Paralelamente, se realizarán concursos y sorteos con premios para los asistentes, sumando un componente lúdico a la jornada. El broche de oro llegará a las 20:00 horas, cuando Rangers de Talca salte a la cancha para medirse con la serie de honor de Colo Colo de San Javier en un amistoso que promete emoción y buen fútbol.

ENTRADAS

La entrada tendrá un valor popular de dos mil pesos, buscando que nadie quede fuera de esta fiesta deportiva, donde los tickets pueden ser adquiridos desde este lunes de 9:00 a 17:00 horas, en las oficinas de la Corporación Municipal de Deportes, en el mismo estadio "Alfonso Escobar".

La reapertura es solo el comienzo de una nueva etapa, ya que la administración comunal proyecta que este espacio se convierta en sede de campeonatos regionales, eventos de formación deportiva, talleres y actividades recreativas abiertas a toda la comunidad.



El proyecto fue denominado "Mejoramiento iluminación y accesibilidad universal en el complejo deportivo Alfonso Escobar".